

Le ministre de la justice de Porto Rico reconnaît l'inaction dans l'assassinat de l'indépendantiste Carlos Muñiz Varela

Puerto Rico



San Juan, 15 janvier (RHC-PL)- Le ministre de la Justice de Porto Rico, César Miranda , a reconnu l'inaction du gouvernement au sujet de l'assassinat de l'indépendantiste d'origine cubaine Carlos Muñiz Varela.

La déclaration a été reçue avec optimisme par les proches et les amis de Carlos Muñiz Varela, assassiné en 1979 par un commando terroriste de contre-révolutionnaires cubains.

Depuis lors, les demandes pour que soit éclairci son crime sont tombées dans les oreilles d'un sourd, bien que le FBI, Bureau Fédéral d'Investigations, ait admis en connaître les auteurs.

L'activiste d'origine cubaine Raúl Álzaga Manresa, ami de Muñiz Varela , a dit que les déclarations de César Miranda sont les plus importantes d'un fonctionnaire du ministère portoricain de la Justice ces trois

dernières décennies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11357-le-ministre-de-la-justice-de-porto-rico-reconnait-linaction-dans-lassassinat-de-lindependantiste-carlos-muniz-varela>



Radio Habana Cuba